

KEGIATAN GATUR LALIN DAN PELAYANAN MASYARAKAT

Cianjur - CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID

Jul 23, 2024 - 14:38



Pada hari Selasa, 23 Juli 2024, anggota Polsek Kadupandak melaksanakan kegiatan gatur lalulintas dan pelayanan masyarakat yang bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan di lingkungan sekitar. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan kepolisian untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat serta menjaga kelancaran arus lalu lintas di wilayah hukum Polsek Kadupandak.

Anggota Polsek Kadupandak dikerahkan ke beberapa titik strategis di wilayah yang padat lalu lintas, seperti SMPN 1 dan SMAN 1 Kadupandak Jln Siliwangi

Kec. Kadupandak Di lokasi-lokasi tersebut, mereka melakukan pengaturan arus lalu lintas untuk menghindari kemacetan dan memastikan bahwa kendaraan dapat bergerak dengan lancar. Pengaturan ini sangat penting, terutama pada jam-jam sibuk pagi dan sore hari, di mana volume kendaraan meningkat signifikan. Selain itu, anggota Polsek juga memberikan pelayanan langsung kepada masyarakat. Para anggota membantu para pengendara yang mengalami kendala di jalan, seperti mogok atau kesulitan teknis lainnya, serta memberikan informasi dan arahan kepada warga yang memerlukan petunjuk. Kehadiran polisi di lapangan juga berfungsi untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat dan menangani berbagai keluhan terkait lalu lintas.

Selama kegiatan, anggota Polsek Kadupandak juga melakukan sosialisasi mengenai pentingnya keselamatan berkendara, seperti penggunaan helm bagi pengendara sepeda motor dan kepatuhan terhadap rambu-rambu lalu lintas.

Mereka membagikan brosur dan memberikan edukasi langsung kepada pengendara tentang aturan berlalu lintas yang harus dipatuhi.

Kegiatan ini mendapatkan apresiasi dari masyarakat setempat. Warga mengungkapkan rasa terima kasih mereka atas upaya dan dedikasi anggota Polsek Kadupandak dalam menjaga keamanan dan ketertiban di jalan raya.

Banyak dari mereka merasa lebih nyaman dan tenang karena adanya pengawasan yang intensif serta bantuan yang diberikan oleh petugas.